



Ce soir, je sors...

publié le 13/11/2017

Ils étaient 13 à sortir ce jeudi 09 novembre pour découvrir "Mon Olympe" de la Compagnie des mille Printemps : une pièce qui donne envie d'être féministe !

Nos élèves de troisième ont pu ainsi découvrir une comédie engagée où se mêlent théâtre, danse et poésie du présent.

La dose d'humour n'a pas échappé à nos jeunes que l'on a entendu rire, et chacun semble avoir été sensible aux questions posées par ces femmes, de manière ludique et inventive.

Bouillonnant de jeunesse, ce spectacle a, nous l'espérons, enchanté nos élèves qui ont donc "flirté", le temps d'une soirée avec un sujet aussi difficile que caricaturé qu'est le féminisme...

Rendez-vous le mois prochain pour le spectacle "Iopido"

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.